



くらもの春> 新緑が美しいこの季節になりました。のぎくぐみでは、1ヶ月ぶりとなりました。お子さん達も新しいクラスに慣れ、おはようと元気な声を毎日聞く事ができ嬉しく思います。

お天気がいい日には、お外に行き花の園のニューソーフロゼパニシードで「おはよう」と声をかけたりお花さんの所に遊びに来ている子や、虫さんをみつけたり大喜びのお子さん達。お歌をうたってあげたり優しく抱っこしてあげたりと色々な物に興味、関心を持っています。

又、お友だちの大きさの事も大好きで外に行くと必ず「大きさんおはよう」と声をかけてくれます。大きさんには葉っぱのあごを引き寄せたり声をかけたり興味津々です。春の自然の中に行き、それいけばお花さんや小川の花さんをみつけると「みてーー」と教えてくれたり、大きさんや虫さんに優しく話しかけている姿を見ると今度またひとりの愛情を受け育ててお子さん達の優しさや好奇心がじんじんと物に広がっているんだなあと思っています。

1人1人の優しい言葉やステキな笑顔を大切にしてながら自然の中で活動的に遊んでいきたいと思います。

○ 今月のねらい ○

- ・ 13(13)にお話しを開き、人一歩を広げよう!
- ・ うきやんやりきんにきて遊び、春の自然に触れよう!

★自分で“がんば”るよ!!★



お子さん達は、れんげくぐみから1つお兄ちゃんお姉ちゃんになります。何でも自分でやってみようとする意欲がいいですね。朝のミニレッスンやタオルかけも自分で進めてできるようになりました。トイレに行くときもズボンやパンツを脱いでたり(早い段階のものも上手に脱げています)。

手洗いも保育士に見守られながら、せっかんを自分で出せ手でゴシゴシと洗ったり、タオルでふいたりと毎回自分でがんばっています。

又、ご飯もフォークを使ってお皿をかわえて最後まで食べれるようになっています。

まだまだ全部に難いですが、1人の発達を見ながら関わっています。自分でやってみようといふのは時間もかかりてあげたいと思ふ事はあります。ですが、できなかった事からできる喜びや次の意欲にもつながっていきます。手をかけるのではなく、優しく声かけをし、見守ってあげて下さい。

そしてさて時に、下へさんはじめ、お子さん達のやる気を大切にしてあげたいと思います。

